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24/SVV/0978 
Anfrage 
öffentlich 
 

 
Ausstehende Baumpflanzungen im Plangebiet 

„Medienstadt Babelsberg“ 

Einreicher: 

Stadtverordneter Walter, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN - Volt - die Partei 
Datum 

13.09.2024 
 
geplanter 
Sitzungstermin 

Gremium Zuständigkeit 

25.09.2024 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt 
Potsdam zur Kenntnis 

 
 
Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Vom „Medienstadt Babelsberg - natürlich! e.V.“ wurden wir darauf hingewiesen, dass es die 
Stadtverwaltung trotz vielfacher und detaillierter Hinweise nicht schafft, Bäume, deren 
expliziter Einzelschutz in Bebauungsplänen festgesetzt ist, durch die Eigentümer der 
Flächen nachpflanzen zu lassen. 

  
Ich frage den Oberbürgermeister: 
  
Wann erfolgt gemäß Bebauungsplan die Nachpflanzung der sechs Bäume? 
 
Anlagen: 
Keine 
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